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【報道関係各位】 東亜道路⼯業株式会社

東亜道路⼯業株式会社(本社：東京都港区)は、YouTuberアーティストとして⼈気を誇る、アーティ
ストのこぴさんを起⽤し、全国の就活⽣に向けた東亜道路⼯業 公式就活応援ソングを3⽉2⽇(⽉)よ
り、公開いたします。

今回公開する就活応援ソングは、様々な“道”をつくってきた当社が、就活⽣の歩む道をテーマに、多
くの不安や悩みを抱えながら⼈⽣の岐路に⽴つ就活⽣に向けて、「今⽇まであなたが歩んできた道
は、きっと、未来につながっています。」というメッセージを込めて制作したものです。

就活⽣にとって、「どんなことをしている会社なのか」は、もちろん⼤事ですが、それと同じくら
い⼤事なのは、会社の「性格」だと考えます。それは、はじめましての誰かと、友達になるときと同
じかもしれません。「真⾯⽬そうだけど、意外と⾯⽩いやつだなあ。」「実はそんな意外な⼀⾯が
あったのか！」など。本当は、説明会などで学⽣⼀⼈ひとりと話をして知ってもらいたい。
しかしながら、インターネットでの情報収集に重きを置かれている今、会社の「⼈となり」を⼀番表
現できるのは、彼らにとって印象に残る映像なのではと思い、今回のSNS向けPR動画制作に⾄りまし
た。

こぴさんは猛勉強の末国家試験に合格し看護師の職に就き、その後YouTuberやアーティストとして
も精⼒的に活動されています。⾃⾝も職業について悩んだ経験のあるこぴさんのリアルな姿や歌声
が、全国の就活⽣の背中を押すエールになるのではないかと考え、出演を依頼しました。

MVは、透明感のあるこぴさんの歌声に乗せて、とある男⼦学⽣が、⾯接会場に向かうまでの道を描
いています。

試験や⾯接会場に向かうまでの、就活⽣の緊張をほぐし、本来の⼒が発揮されることを願います。

⾯接対策ソング！？就活⽣が⾯接前に緊張をほぐす歌
こぴ×東亜道路⼯業「道」

就活情報解禁⽇に合わせてMVで公開
14万⼈登録を誇るYouTuberアーティストこぴさんが出演・YouTubeチャンネルでも公開

URL：https://youtu.be/sDurOYS4WjI

<ムービーストーリー>

・公開⽇ ： 2020年3⽉2⽇(⽉)
・タイトル：こぴ×東亜道路⼯業「道」Music Video (東亜道路⼯業 公式就活応援ソング)
・公開URL： https://youtu.be/sDurOYS4WjI
・メイキングムービーURL：https://youtu.be/21ofY-fuChg

<ムービー概要>

今年、90周年を迎える当社が、時代を越えてつくり続けてきた道。
その道の上には、⾯接会場に向かう⼀⼈の就活⽣が。
そんな彼に歌のエールを送るのは、アーティストのこぴさん。
⼀歩⼀歩、未来に続く道を歩む就活⽣のたどり着いた場所は・・・。

https://youtu.be/sDurOYS4WjI
https://youtu.be/sDurOYS4WjI
https://youtu.be/21ofY-fuChg


<こぴさんプロフィール>

<会社概要>
会社名 ：東亜道路⼯業株式会社
代表者 ：取締役社⻑森下協⼀
設⽴ ：昭和5年11⽉28⽇
所在地 ：東京都港区六本⽊七丁⽬3番7号
事業 ：道路建設事業・製品販売事業・景観・スポーツ事業・

⼟⽊事業・環境事業・コンサルティング事業

透明感のある唯⼀無⼆の歌声を持つ注⽬のシンガー。
2018 年、突如インターネット上にシンガーとして登場
すると、たちまちその歌声と魅⼒的なビジュアルが話題
に。現在こぴ歌唱動画の総再⽣数は2,500 万回を超え
る。
2019 年8 ⽉に開設した⾃⾝のYouTube チャンネルは開
始わずか2 ヶ⽉でチャンネル登録者10 万⼈を突破。
Instagram をはじめとするSNS 等でも影響⼒を拡⼤させ
ており、現在はファッションモデル・インフルエンサー
としても活躍。男⼥共に愛される飾らないキャラクター
を武器にますます活動の幅を広げている。

▼就活⽣に向けた応援ソングを歌った感想を教えてください。
就活⽣は、⾃分の歩んできた道が本当に正しいものなのかという葛藤があると思います。そういう不
安な気持ちもありながら、でも⾃分の道を信じて突き進まなければという前向きさを歌に表現するこ
とが難しかったですが、すごく楽しかったです。

▼応援ソングの中で、こぴさんが気にいっている歌詞は？
「誰に何を⾔われてもその答えの向こう側へ⾏こう必ず」という歌詞です。就活中に誰かに何かを⾔
われることは絶対あると思います。それは良いことでも悪いことでもあると思いますが、⾃分の信じ
た道を突き進もうという、もう誰に何を⾔われてもやってやろうという気持ちがすごい⼤事だなって
思っていて、そこの歌詞が個⼈的にすごい突き刺さるところで、好きなところです。

▼"こぴさんが看護師とアーティストを⽬指した理由は?
昔から⼈間は健康でいることがすごく⼤事だなと思っていました。健康でいることによって⾃分の好
きなことが制限なく、好きなだけできたり、仕事が⾃分で選べたりするので。誰かのために、誰かに
対してのケアをしたいなと思っていました。看護師は⼈との距離がすごく近く、⾝体⾯でも、精神⾯
でも⼈を⽀えられる職業だと思っていて、私もそういう看護師さんになりたいと思い、⽬指しまし
た。

アーティストを⽬指したのも、歌を歌うことによって誰かのために、⼼のケアができるところが看護
師と少し似ている部分があると思っていて、⾃分の歌う歌で、誰かを救えるようになれたら良いなと
思ったことがきっかけでアーティストっていう道を考えました。

▼就活⽣に向けたメッセージをお願いします。
すごく不安なことがたくさんあると思いますし、頑張ってくださいの⼀⾔で済ませたくないという
か、もちろん就活⽣は頑張ってくださいの前に、頑張ってると思いますが、たまには息抜きしなが
ら、少しずつ、⼩さくても⽬標をもって1⽇1⽇を⼤切に過ごしていって欲しいなと思います。

<こぴさんインタビュー（就活⽣に向けたメッセージ）>


